

BOLETÍN No. 441 ->>

Selecciona Procuraduría General de la República a la UAA así como otras 55 universidades de todo el país para integrar su nueva estructura, respondiendo a las reformas legales en el país.

Egresados de la UAA podrán insertarse en el servicio civil de carrera y responder a las necesidades de profesionalización de la nueva fiscalía: MAC

La Procuraduría General de la República solicitó a la UAA, contactar a egresados de diversas carreras para elegir entre ellos a la nueva fuerza de investigadores federales y peritos que conformarán las nuevas estructuras de la Fiscalía nacional formando parte del servicio civil de carrera, así lo expresó Héctor Arámbula, Director General de Formación Profesional, responsable del sistema de profesionalización y desarrollo humano de la PGR, al reunirse con el rector, Mario Andrade Cervantes, así como funcionarios de la Máxima Casa de Estudios del Estado.

Destacó que la PGR seleccionó entre todas las instituciones de educación superior en el país, a 56 universidades con prestigio, reputación académica y reconocimiento social para realizar su reclutamiento por invitación restringida, para participar en el proceso de reclutamiento de esta dependencia federal, que respondiendo a las reformas del sistema de justicia adversarial, a la político electoral, así como a la decisión de hacer de esta dependencia un organismo constitucional autónomo; es necesario capacitar y reclutar nuevo cuadros que integran la fuerza de la Fiscalía de México.

Héctor Arámbula apuntó que ante este reto, la dependencia llevará a cabo un riguroso proceso de selección para la integración del cuerpo de investigadores federales en donde se estarán reclutando 250 profesionistas de diferentes disciplinas como derecho, psicología, contaduría pública, sociología, informática y carreras afines; destacó que la profesionalización permitirá integrar cuerpos de investigadores de campo, pero también de gabinete que tengan competencias analíticas especializadas.

Por otra parte mencionó que también habrá una selección de peritos especializados en donde se requerirán profesionistas egresados de las áreas de biología, psicología clínica y maestros en valuación, especialidades, todas que tiene la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

El Director General de Formación Profesional, destacó que tras la selección que realice la UAA, la PGR realizará una plática con los aspirantes, para que posteriormente puedan realizar un examen de conocimientos en específico el EXANI III, y luego someterse al examen de control de confianza que incluye diferentes pruebas para de forma rigurosa tener a los mejores hombres en esta fiscalía.

Finalmente comentó que los aspirantes ya seleccionados estarán participando en un curso de 5 meses de capacitación, por el cual recibirán una beca durante su estancia en el Centro de

Capacitación de la PGR en Querétaro; y expresó que los aspirantes deberán cumplir con requisitos como la titulación, promedio mínimo de 8 durante sus estudios, así como la posibilidad de cambio de residencia y el conocimiento de que el proceso total de selección durará cerca de un año para su concreción final.

En su oportunidad el rector de la UAA aseguró que es muy importante que la Institución reciba este tipo de reconocimientos, pues ello habla de la calidad educativa y del desempeño de sus egresados, por lo que se mostró abierto a participar en este proceso de selección de la Fiscalía que además será una oportunidad muy destacada para los profesionistas que tendrán la posibilidad de iniciar una carrera en el servicio público con perspectivas de futuro.

Destacó que a través de la Dirección de Docencia de Pregrado, con el apoyo de Decanos y Jefes de departamento, se realizará la selección de los egresados que se ajusten al perfil que solicita la PGR para con ello formar un grupo nutrido de aspirantes que puedan participar en este proceso restringido de selección de personal de la dependencia federal.

Para redondear este encuentro, se acordó también la firma de un convenio específico de colaboración entre la PGR y la UAA, ya que existe previo un convenio marco de colaboración; en el compromiso que se establecerá, existe la posibilidad también de incursionar en otras áreas a través de cursos por parte de investigadores y maestros especializados de la Máxima Casa de Estudios, así como de la participación de estudiantes en programas de servicio y prácticas profesionales.

Cabe destacar que durante esta reunión estuvieron presentes también el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el delegado de la PGR, Rafael García Fernández; la subdirectora de Profesionalización de PGR, Michelle Carrete; la directora de Docencia de Pregrado, María del Carmen Martínez Serna; los Decanos de los Centros de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos; Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz; Salud, Raúl Francio Díaz de León; así como los jefes de departamentos de Derecho, Psicología, Biología y Estomatología.

